

“Don Álvaro es mi copiloto”

Me llamo Rosa Falero, tengo 50 años, soy uruguaya, de Montevideo, estoy casada con Roberto hace veinticuatro años y tenemos 7 hijos. Trabajo como madre primero, luego comarto la profesión de arquitecta en una oficina pública y en el Estudio que tenemos en casa.

23/09/2014

Mi devoción a don Álvaro nació enseguida de su partida al cielo; empecé a invocar su intercesión y he

tenido muchas gracias, desde las cotidianas hasta las más inéditas. Empecé a preocuparme por conocer la persona de don Álvaro, y llegué a la conclusión de que su secreto fue ser un hombre fiel, sembrador de paz, alegría y justicia. Y con un mensaje siempre dado a la luz del Evangelio, claro, muy sencillo y con una caridad impresionante.

Acudo a él en todo momento, desde su intercesión en la curación de un hijo hasta que sea mi copiloto en el coche, que me despeje la carretera en un cruce importante, que encuentre sitio para aparcar... ¡y me lo concede! Todos mis hijos saben de mi constante petición, y siempre me preguntan al subir al coche: “¿Ya llamaste a don Álvaro?”.
.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/don-alvaro-es-mi-copiloto/> (09/02/2026)